Si el Sr. Lladó en lugar de tolerar ciertas campañas nada recomendables, hubiese procurado contemporizar los exaltados ánimos de sus partidarios, si en lugar de prestarse á defender ciertos asuntos que en el fondo han afectado cuando no á los propietarios, á colectividades más ó menos influyentes, el resultado de la elección hubiera sido muy diferente y en el pecado no hubiera llevado la penítencia.

Para colmo de desdichas y sin duda mal aconsejado, admitió la desinteresada protección de los detritus de los conservadores del trust, gente que por su valía se han visto despreciados de todo político sensato y que viéndose solos y abandonados, como recurso supremo, se han unido à los republicanos para ver si estos se prestaban á servirles de escabel, única manera de poder emprender de nuevo sus correrias à beneficio de las cuales y de algunos actos repulsivos por lo asquerosos, han logrado vivir, á espaldas siempre del pueblo confiado y laborioso que equivocadamente les habia tomado por personal decente.

Compare el Sr. Lladó los votos obtenidos en esta elección con el número de los mismos obtenidos en las anteriores intentonas y claramente verá demostrado que los culpables de la disminución de votos es debido al concubinato establecido con estos consumeros rabiosos que sobradamente conocidos del distrito, por todo el mundo son tratados con la misma consideración.

Si en lugar de pactar con Cascarrabias que vive en perpétuo furor consumero, porque ve llegado su fin comercial comunal, si en lugar de unirse con el Valent que es el descrédito en todas sus formas, y con la rata sabia del Macatón, que es la más pequeña fracción de hombre inteligente, hubiesen despreciado su oferta, como era de esperar, seguramente el resultado hubiera sido más alagüeño y su personalidad más enaltecida y mejor considerada.

El desastre sufrido por el Sr. Liadó se debe a la ligereza de carácter de algunos de sus correligionarios por un lado, y por otro al mal efecto que causó su unión con los abyectos del trust que por su educación y alteza de miras son de sobras conocidos, por esto se les abandona y repudia, por esto se les aisla.

El ir con malas compañías es siempre expuesto.



## Nuestro triunfo

Hemos luchado, poniendo á contribución nuestra voluntad y nuestras energias, denodadamente, en pro de Granollers, en defensa del bien público, del orden y de la moralidad en la política local. A pié firme, alta la cabeza, hablando siempre el lenguaje de la verdad sin descender al ultrage, hemos sostenido campaña tras campaña contra la inmoralidad y el desorden, representada la primera por quienes por único lema de su bandera política local tienen el mangoneo de los consumos, y el segundo por quienes han alentado y sostenido campañas de escándalo y difamación en sus periódicos locales, han promovido huelgas que son la ruina de las industrias establecidas en nuestra villa y han llevado aquí la política del matonismo.

Y hoy después de las elecciones generales triunfante la candidatura de D. Ignacio Girona, que sino identificado con nuestra política representa la moralidad, el orden y el sentido conservador dentro la política regionalista, bien podemos decir que hemos triunfado, pues en la política del distrito se ha impuesto la idea de orden y moralidad que nosotros sostenemos en bien de Granollers.

Y aquí en Granollers, el triunfo de nuestra política, el fruto de nuestras campañas ha sido mayor, pues á raiz de estas elecciones se han desenmascarado por completo los conservadores de las uvas y han ido con quien tenían que ir y hemos logrado que los buenos ciudadanos de Granollers sepan quienes son y á donde van esos vividores de la política que pretenden pasar por políticos honrados.

もののものものものものも

## Distrito que alienta

Que en las elecciones últimamente celebradas la victoria ó el triunfo sería del regionalista Sr. Girona, estaba previsto y lo veníamos vaticinaudo hace ya algunas semanas desde las columnas de nuestro modesto semanario. Nos lo demostraba la buena acogida que se dió á su nombre tan pronto como se tuvo conocimiento de su proclamación, su procedencia política independiente no ligado á ningún partido político, y más que nada, sus conocidas tendencias francamente proteccionistas.

No obstante, con todo y estar roreado de toda esta serie de cualidades
favorables, reconocidas por amigos y
adversarios, de poseer personalidad
propia y de ser recientes los discursos parlamentarios pronunciados en
favor de los intereses de nuestra región que hacían augurar su triunfo,
no era de esperar que la suma de sufragios fuese tan abrumadora puesto
que 4964 votos significa un verdadero
dertoche de simpatía y una fé ciega
hacía el hombre que nos ha de representar en Cortes.

Una de las causas que sin disputa más ha contribuído á tan asombroso resultado, ha sido el deseo que tenía el distrito en general de librarse de la vergonzosa tutela que sobre el mismo ejercen unos cuantos políticos de oficio, únicos causantes y responsables del atraso en que nos vemos sumidos, los cuales asombrados por el civismo que han demostrado los oprimidos de siempre, al ver perdida la supremacia que venían disfruiando, los más sensatos, lo más prudentes, se han retirado á sus hogares á expiar sus desaciertos, quedando en libertad sólo los analfabetos, los torpes y todos cuantos para poder vivir se ven obligados á usar la indumentaria de arlequin y hacer equilibrios sobre el pentágrama político casi desgastado hoy por el roce de las piruetas de tanto camaleón oportunista, con preferencia conservador.

Este desdoblamiento político, esta rectificación de procedencias indispensable para la vida de un pueblo, ha sido el principal factor que ha hecho alcanzar al Sr. Girona una mayoría de 3,266 votos sobre su contrincante el candidato republicano señor Lladó y Vallés.

Indirectamente otra de las causas que ha contribuido á dar realce al triunfo del Sr. Girona, es la unión ó contubernio pactado entre los amigos del fenecido y los restos inaprovechables de los que valiéndose de amaños y calumnias y amparados sólo por el derecho que de si da la ambición trataban de apoderarse, no reparando en medios, de la representación popular, dignidad á la que no llegarán mientras el pueblo no olvide los atracos, amaños y filtración cometidos por los defensores de la igualdad, libertad y consumos.

Los comanditarios Cascarrabias, Valent y Macatón son los responsables de la exigua votación alcanzada por el Sr. Lladó, 1698.

El ir con ciertas compañías siempre perjudica, Sr. Lladó.

Hecha la proclamación del Sr. Girona, la faz del distrito adquirirá otro